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PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 014/21 - VÁRZEA ALEGRE-CE, 16 DE 

NOVEMBRO DE 2021 . 

CONCEDE O TÍTULO DE CIDADANIA 

A QUEM INDICA E ADOTA OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. 

A CÂMARA MUNICIPAL DE VÁRZEA ALEGRE-CE: 

Art. 1 º - Fica concedido o Título de Cidadã de Várzea Alegre, à senhora SANDRA 

FERREIRA RODRIGUES, cujo currículo em anexo, faz parte desta Resolução. 

Art. 2º - Esla Resolução entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas 

as disposições em contrário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Várzea Alegre-CE, em 16 de 

novembro de 2021 . 

VER 

ISCO DE SOUSA 

OR 



BIOGRAFIA 

Sandra Ferreira Rodrigues, nasceu aos 12 dias de fevereiro de 1975, na cidade 

de São Paulo-SP, filha do senhor Sebastião Rodrigues Zacarias e da senhora 

Josefa Ferreira Costa. Aos 12 anos de idade veio morar com sua família em 

Juazeiro do Norte-CE, ficando apenas um ano, pois seus pais resolveram mudar 

para o distrito de Mangabeira, sua terra natal, no vizinho município de Lavras da 

Mangabeira, onde seus filhos estudaram. Sandra, a filha mais velha e suas duas 

irmãs e dois irmãos. Para fazer o Ensino Médio, teve que estudar na sede do 

município, indo e vindo todos os dias. Lá, cursou o técnico em Contabilidade e 

depois também outro curso profissionalizante , pois fez parte da primeira turma 

de Pedagógico, na escola Aida Férrer. Em seguida, começou a sua saga no 

município de Várzea Alegre, ingressando no quarto ano pedagógico, no Colégio 

São Raimundo Nonato, desistindo no 2º semestre a fim de se preparar para o 

vestibular, o qual passou para a faculdade de Letras, na.Federal da Paraíba, no 

campus de Cajazeiras e se habilitou em Língua Portuguesa, Inglesa e suas 

respectivas literaturas. Quando se formou, voltou a Várzea Alegre para cursar a 

Especial ização no Ensino de Língua Portuguesa, pela URCA, no campus pólo 

que funcionava da sexta-feira à noite até o domingo à tarde. Dois anos depois 

fez outra especialização, essa em Gestão Escolar, pela UNIASSEL VI. Dividiu 

todos os seus estudos com o trabalho na Educação, iniciando muito nova como 

auxil iar de professora na Educação Infantil. Depois passou a lecionar no Ensino 

Fundamental 1 e li , contratada temporariamente. Em 1997, passou no concurso 

do município em Lavras e tornou-se efetiva em dois expedientes e, no outro, 

temporariamente do estado como auxiliar de secretaria, durando apenas um 

ano, pois em 1998, entrou para a faculdade. Em 2003, foi aprovada no concurso 

do estado, assumindo como professora efetiva em 2004, na escola Liceu em 

lguatu. Em 2008, foi selecionada para trabalhar na Escola Profissional de lguatu, 

iniciando a experiência piloto do estado. Em janeiro de 2014, pediu transferência 

para a Escola Profissional Dr. José lran Costa, em Várzea Alegre, onde está até 

hoje e não pretende mais sair. Sempre diz que encerrará sua carreira profissional 

nessa instituição. Na EP, sempre trabalhou com a Língua Portuguesa, Literatura 

e Redação, nos terceiros anos, como também sempre foi Diretora de Turma. De 



2014 para cá, já passaram mais de 1.300 alunos pelos seus ensinamentos, 

juntamente com toda a equipe que compõe a escola, os quais sempre 

conseguiram excelentes resultados nas provas dos mais diversos vestibulares 

de universidades públicas e privadas, Enem e as Avaliações externas, como 

Spaece, Saeb, Olímpiada de Língua Portuguesa e Concursos de Redação. Vale 

destacar premiações como notebooks, smartfones, entre outros, de primeiros 

lugares dos seus alunos, em concursos a nível de estado. Em 2020, passou na 

seleção do Mestrado Acadêmico em Educação, na UECE, o qual está cursando 

e vale ressaltar que, mesmo afastada parcialmente da escola, por ser um direito 

de quem estuda em razão das aulas serem em Fortaleza, continua dando todo 

apoio possível a seus alunos, quando não pode estar presente, pois, graças às 

tecnolog ias, mesmo distante, mantém interação através do whatsap, nos grupos 

e os particulares, já que tem o contato de todos os seus alunos. Assim que 

encerrar o mestrado, voltará a estar 100% presencialmente na cidade do seu 

coração, a qual escolheu para compartilhar sua vida com seus alunos e poder 

contribui r ainda mais com a Educação dos jovens varzealegrenses e seu 

progresso. É preciso ressaltar que recusou dois convites para trabalhar na 

Regional da Educação, em lcó para permanecer na cidade mais alegre do Brasil, 

a amada cidade dos contrastes, como é, divertidamente conhecida. 


